

Desde Córdoba Tumultos Para ver de Cerca a los Alemanes

Por Teodoro CANO L.
Enviado Especial

CORDOBA, Argentina (OEM).— La fiesta se ha iniciado en esta ciudad, conforme pasa el tiempo los cordobeses se meten más y más en el Mundial de Fútbol, prueba de ello fue el verdadero tumulto que hubo a la entrada del centro de prensa para ver, de cerca a los campeones del mundo de Alemania. Toda la delegación germana estuvo a acreditarse y la gente aprovechó para ver en "vivo y en directo" a los alemanes, y claro hubo los más arrojados que se acercaron a solicitar autógrafos.

Pero lo mejor estuvo cerca de las once de la mañana en la plaza principal de esta ciudad, un lugar precioso rodeado de prados, árboles y flores donde se localiza la estatua del General San Martín al cual le fueron a rendir honores los teutones.

Dicha plaza se encuentra a unas cinco cuadras del centro de prensa, algo así como un kilómetro, y la gente se fue corriendo atrás del autobús de los campeones del mundo que se quedaron sorprendidos al ver la cantidad de gente que ya había en la plaza principal esperándolos.

Fue el primer lleno en el Mundial de Argentina, y a pesar de tantos aficionados, hubo orden, y los alemanes se sintieron tranquilos al ver el afecto y la alegría en los rostros de los cordobeses.

No cabe duda que en la provincia la gente es algo especial, como que disfruta más de la vida, como que entrega sin restricciones su amistad y estimación a los visitantes.

Córdoba es una provincia, pero con gran actividad ya que en el centro de la ciudad, en donde se localiza el centro de prensa, hay un constante ir y venir de gente y vehículos que impresionan.

Y es lógico que exista ese movimiento en una ciudad de más de un millón de habitantes que en estos días inauguraron su Feria Internacional, Industrial, Comercial y Cultural y que durará hasta el fin del Campeonato Mundial de Fútbol.

Pero a pesar de la enorme actividad que se ve por aquí, la gente se dio tiempo para ir a

EL SOL DE
MÉXICO

ver de cerca a los campeones del Mundo, además de que los jóvenes y niños no tuvieron clases ayer y ahí estuvieron presentes llenando de alegría la ceremonia con su presencia.

Los dirigentes de la delegación de Alemania fueron los encargados de depositar las ofrendas florales en memoria del libertador argentino, General San Martín.

Dicha ceremonia fue amenizada por la banda de música de la provincia de Córdoba. La Delegación de Alemania fue atendida en este acto por el intendente, Coronel Héctor Romanutti.

Contra lo que pudieron pensar los jugadores alemanes, ayer tuvieron una mañana agradable ya que los trámites de la acreditación que se iniciaron a las nueve de la mañana fue rápido y mientras recibían sus credenciales los jugadores fueron llevados a conocer el centro de prensa.

Parecían demasiado serios los jugadores, casi no comentaban nada, pero las cosas cambiaron por completo ante la presencia de las edecanas y la atención que recibieron de las operadoras de teléfonos que gentilmente comenzaron a llamar a las casas de los jugadores en un deseo de mostrar como funcionaban las comunicaciones en el Mundial.

Claro, las llamadas no se hicieron por cobrar y esto provocó buena impresión entre la mayoría de los jugadores, sobre todo los que lograron comunicarse con sus familiares.

El entrenador del equipo Helmut Schoen compartió con las autoridades del team en Córdoba y llegó cerca de las 10:30 hrs para llamar a sus jugadores y dirigirse hacia la plaza principal.

Ahí, hubo tiempo para hablar un poco de este nuevo grupo que ha integrado Helmut Schoen, quien luce optimista a pesar de tantas críticas durante la etapa de preparación.

Existe la idea entre los acompañantes de Alemania que se pudo haber realizado un gran esfuerzo en busca de poder contar con los grandes astros que se quedaron en Alemania como Gabowski, Muller, Breitner y algunos más que aún están resentidos por con las autoridades del fútbol alemán que cometieron faltas de atención hacia las esposas de los jugadores durante la cena de campeones en Munich, y claro algún otro resentimiento que los hizo desistir de volver a integrar la selección nacional.

EXCELSIOR

Temas del Día

Llegaron, miraron, sonrieron y vencieron *
Todo Mar del Plata ama a los brasileños
* En Villa Marista, puertas cerradas * Los
escoceses anunciaron que van por la Copa *
Preciosa despedida en Glasgow, con aliento
de whisky * Los arengó como un comandante
a su tropa * Y Holanda, con doce
veteranos de Munich-74, voló hacia Buenos
Aires

Por MANUEL SEYDE

VIDELA juzgó más conveniente hacer ir a sus gladiadores a la Casa Rosada en donde no entra ni el murmullo del viento, y todos penetraron al despacho poco a poco, sin atropellamientos, callados, solemnes, uno a uno saludó de mano a mi general que de esta manera les habló: "Así como el comandante arenga a su tropa antes del combate, así es como el Presidente saluda y despide a sus embajadores antes de que salgan a cumplir con su gestión, así he querido decir hoy —hizo una pausa; se atoró— exhortarlos a que se sientan y sean realmente ganadores del torneo, ganadores de la hidalguía puesta de manifiesto en el juego, ganadores de la amistad que puedan ustedes demostrar a nuestros visitantes, que sea expresión justa de lo que es la calidad humana del hombre argentino". Esta es la versión oficial, tomada con grabadora, ni una palabra más, ni menos, aunque podríamos cambiar aquello de "cuando salgan a cumplir con su gestión" por algo más alado, más sutil: "cuando salgan a fajarse a puntapiés". El terminar aquella arenga los muchos lambiscones ahí congregados se precipitaron a pedirles autógrafos a los gladiadores.

EXCELSIOR

El Costo del Hotel en Argentina, más del Doble que NY

BUENOS AIRES, 27 de mayo (AP).—Un periodista europeo que, en viaje a Argentina para el torneo mundial de fútbol pasó una noche en un elegante hotel de Nueva York, pagó 27 dólares por su habitación y 2.10 por un abundante desayuno.

Al día siguiente, en un

hotel de mediana categoría en Buenos Aires, estaba pagando 60 dólares por noche. Y si quiere tomar desayuno allí —un jugo de naranjas, café con leche y tostadas— le costará más de 4 dólares.

El Campeonato Mundial ha "estabilizado" muchos precios aquí, pero se trata

de una estabilización que un incrédulo visitante llama "al nivel de las nubes".

Los sectores más afectados por las alzas son justamente, los de los servicios para visitantes: hoteles y algunos restaurantes. Pero otros precios también se han puesto de acuerdo con la ocasión.